
会 議 の 名 称 　飯能市自転車等駐車対策協議会

開 催 場 所 　飯能市役所本庁舎別館１階危機管理会議室

議 長 氏 名 　岩澤あさ

代 理 出 席 　石井裕也委員（代理出席者　増田秀）

欠 席 委 員 　吉田美津江委員　　間野義康委員

傍 聴 者 の 数 　０名

会 議 次 第 　別紙のとおり

配 布 資 料 　別紙のとおり

会議録（１）

事 務 局 職 員
職 指 名

開 催 日 時

出 席 委 員

　令和５年１０月２４日（火）

　開会　午後２時００分　　閉会　午後３時００分

　大橋正委員　　　岩沢悦子委員　　　武野谷恵美子委員

　松岡米子委員　　　石川和子委員　　　岩澤あさ委員

　佐藤優樹委員

説 明 者 の
職 指 名

　生活安全課長　町田真一 　　生活安全課主査　小澤琢磨

　市民生活部長　細田幸二 　　 生活安全課長　町田真一

　生活安全課主査　小澤琢磨　　生活安全課主査　吉田修平
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議事録の概要（経過）・決定事項

会議録（２）

　　　　れた。

　（１）会長選出について

　　　・飯能市自転車等放置防止条例第１６条に基づき会長選出を行った。

　　　　推薦により、岩澤あさ委員が会長に選出され、職務代理として間野委員が指名さ

　（３）その他

　　　・自転車安全利用の街頭キャンペーン活動について、事務局から説明を行った。

　　　・自転車用ヘルメット購入費補助金について、事務局から説明を行った。

　審議

　（２）自転車対策の現状について

　　　・令和４年度の自転車対策の現状と自転車駐車場管理について、事務局から報告を

　　　　行った。
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発 言 者 発　　言　　内　　容

生活安全課長  　皆さんこんにちは。生活安全課の町田と申します。本日の司会進

 行をさせていただきます。どうぞ宜しくお願い致します。

 　それでは、協議会を始めさせていただきます。予め開催時間につ

 きましては、約1時間を予定しています。

 　本日の会議につきましては、情報公開制度に基づき、公開の対象

 となっておりますので、ご了承いただきますようお願い致します。

 　それでは、市民生活部長の細田からご挨拶申し上げます。

市民生活部長  －　市民生活部長挨拶　－

生活安全課長  　続きまして、本日の会議の欠席委員のご報告となります。

 　名簿番号８番吉田委員、９番間野委員から欠席の旨、連絡をいた

 だいております。

 　では、委員の改選により新たに委嘱させていただきました方もい

 らっしゃいますので、皆様に自己紹介をお願いしたいと思います。

 －　各委員から自己紹介　－

生活安全課長  　ありがとうございました。

   それでは、議題（１）会長選出についてですが、私から説明をさ

 せていただきます。

 　会長につきましては、飯能市自転車等放置防止条例第16条の規定

 において、委員の互選により選出することとなっています。

 　どなたか、会長の立候補、又はご推薦をお願いできればと思いま

 す。

 －　委員から立候補、推薦なし　－

生活安全課長 　もし、なければ事務局から、名簿番号７番の岩澤委員を推薦いたし

ます。

 　岩澤委員をご推薦いたしましたが、他にございませんか。

 　他にご推薦がなければ、岩澤委員さんにお願いしたいと思います。

 －　拍手を以て「異議なし」　－

生活安全課長  　ありがとうございました。

 　岩澤会長からご挨拶をお願い致します。

会長  －　会長挨拶　－

生活安全課長  　ありがとうございました。

 　それでは、同条第３項の規定による会長職務代理の指名を会長か

 らお願い致します。

会長  　本日欠席されておられますが、名簿番号10番の間野委員さんに

会長職務代理をお願いしたいと思いますが、欠席された委員を指名

することに問題ありますか。

生活安全課長 　会長の指名によるものですので、問題ありません。

会長 　それでは、ご承認いただけるようでしたら拍手をお願いします。

 －　拍手を以て「異議なし」　－

会長 　ありがとうございました。間野委員にお願いいたします。

生活安全課長 　ご承認いただきましたので、間野委員には事務局から報告いたし

会議録（３）
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発 言 者 発　　言　　内　　容

ます。

  　続きまして議長の選出となります。自転車等放置防止条例第１７

 条の規定により、会長が議長となりますので宜しくお願い致します。

 　なお、本日出席委員は、１０名中８名の出席であり、同条第２項

 の規定による会議開催に必要な２分の１以上の出席となっています

 ので、ご報告致します。それでは、岩澤会長宜しくお願い致します。

議長 　それでは、しばらくの間、議長を務めさせていた抱きますので、

 皆様のご協力を宜しくお願いします。

 　（２）自転車対策の現状について議題とします。事務局から説明

 をお願いします。

生活安全課主査  　（２）自転車対策の現状について、プロジェクターを使用しなが

 らご説明致します。

 －　プロジェクターにて説明　－

議長 　 只今事務局から説明をいただいた、議題（２）自転車対策の現状

 について、質疑ございますか。

委員 　放置自転車の見回りの頻度は、どの程度ですか。

生活安全課主査 　撤去を行う見回りは月1回です。飯能駅と東飯能駅周辺で実施して

います。また、飯能駅北口のペペの北側道路からロータリー北側の

歩行者用道路は、飯能市シルバー人材センターに委託して、ほぼ毎

日、午前中に行っています。

議長 　他にございますか。

委員 　飯能駅北口には市の自転車駐車場がなく、有料の自転車駐車場を

利用するのですが、狭いので南口の駐車場を利用している方も多い

と思います。北側に広い自転車駐車場は作ることは、できないので

しょうか。

議長 　このことについて、いかがでしょうか。

生活安全課主査 　飯能駅北口の自転車駐車場については、本協議会において過去に

同様のご提案がございました。その時に市で検討しましたが、飯能

駅北口周辺に自転車駐車場に適した土地が見つからず、断念した経

緯がございます。難しいこととご理解いただきたいところでござい

ます。

委員 　市の自転車駐車場は、市の土地ですか。

生活安全課長 　駅周辺の自転車駐車場の用地につきましては、市が所有している

土地はありません。その土地に見合った金額で借用しています。

議長 　他にございますか。

　無ければ「自転車等駐車対策協議会の役割」の中で、協議会の審

 議事項の一つに「放置禁止区域の変更」がありますが、事務局はど

 のように考えていますか。

生活安全課主査  　事務局としては、放置禁止区域は現状のまま、変更なしで継続し

 たいと考えております。

会議録（３）
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発 言 者 発　　言　　内　　容

議長 　事務局からは、放置禁止区域は現状のままで、変更は「なし」と

の話ですが、委員の皆様、いかがでしょうか。

 －　意見等なし　－

議長  　ご意見等が無ければ、放置禁止区域の変更については、「変更

 なし」とのことでご了解いただいたものと致します。

 　その他、議題（２）について、質疑はございますか。

委員 　東飯能駅東口の自転車駐車場は雑草がすごいのですが、管理はど

こがしているのですか。

生活安全課主査 　雑草対策を含め、管理は生活安全課で行っています。年２回、7

月頃と11月頃に委託して除草作業を行っていますが、刈ってもすぐ

に伸びてくる状況があり、今年は、生活安全課の職員でも１度除草

作業を行いました。ただ、すぐに伸びてくるので手を焼いている状

況でもありますが、お気づきのことがございましたら教えていただ

き、対応を考えていきたいと思っております。

委員 　隣接しているJRの敷地も草がすごいのですが、刈らないのですか。

生活安全課長 　JRに対して隣接地ということで、申し入れをしたこともあります。

今後も状況をみて、お願いしてみたいと考えています。

議長 　他にございますか。

 無いようでしたら、次の議題に移ります。

　 議題（３）その他について、事務局から何かありますか。

生活安全課主査 　 自転車安全利用街頭キャンペーン活動について報告します。

 －　プロジェクターにて説明　－

議長  　只今の事務局からの説明について、質疑ございますか。

 －　意見等なし　－

議長 　 他にございますか。

生活安全課主査 　飯能市自転車用ヘルメット購入費補助金について、お知らせし

ます。

　－制度の概要を説明－

議長  　只今の事務局からの説明について、質疑ございますか。

 －　質疑等なし　－

議長  　無いようですので、以上で議事を終了とさせていただきます。

 　進行を事務局に戻します。ありがとうございました。

生活安全課長  　委員の皆様におかれましても、ご協力ありがとうございました。

 　以上をもちまして、飯能市自転車等駐車対策協議会を終了と致し

 ます。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　午後３時００分終了

　議事のてん末・概要を記載し、その相違ないことを証するためここに署名します。

　　令和 　 年　　　月　　　日

　　　　　　　議長の署名　　

　

会議録（３）
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